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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 学び合い 高め合い 」
ま な あ た か あ

熊本県は今年から「熊本の学び推進プラン」という名称
くま もと けん こ とし くま もと まな すい しん めいしよう

の学力向上に関する計画を定め、この計画のもと各学校
がく りよく こう じよう かん けい かく さだ けい かく かく がつ こう

はその取り組みを始めています。このプランが目指すのは、
と く はじ め ざ

「熊本のすべての子供たちが、『学ぶ意味』を問いながら
くま もと こ ども まな い み と

『能動的に学び続ける力』を身につける」というところ
のう どう てき まな つづ ちから み

にあります。 【 キジとウサギの・・・ 】

本校でも、この取り組みに関連付けた学びとして、７月
ほん こう と く かん れん づ まな がつ

１５日（水）、阿蘇教育事務所の田中圭一指導主事（２年前
にち すい あ そ きよういく じ む しよ た なか けい いち し どう しゆ じ ねん まえ

まで市原小勤務）をお招きしての研修会を開催しました。
いち はらしようきん む まね けんしゆうかい かい さい

当日は２年生を対象とした数学の授業を実施しました。
とう じつ ねん せい たいしよう すう がく じゆぎよう じつ し

授業者である堀田教諭が、一人一人の生徒の学びの状 況
じゆぎようしや ほり た きよう ゆ ひと り ひと り せい と まな じようきよう

を確認しながら、丁寧に声かけをしながら進める姿が印
かく にん てい ねい こえ すす すがた いん

象に残りましたし、授業を受ける生徒各人も、とても立派
しよう のこ じゆぎよう う せい と かく じん りつ ぱ

な学びの姿でした。 【 計算で求めると・・・ 】
がく すがた

けいさん もと

９月には「県立教育センター」にも協 力いただいた研
がつ けん りつ きよういく きようりよく けん

修計画（授業者：髙宮教諭）も進めています。
しゆうけい かく じゆぎようしや たかみやきよう ゆ すす

生徒の学力向上の土台として、自らの授業 力向上を図
せい と がくりよくこうじよう ど だい みずか じゆぎようりよくこうじよう はか

ろうとする本校職員の姿をただただ嬉しく思う私です。
ほん こうしよく いん すがた うれ おも わたし

これからも学び合い、高め合える職員集団でありたいと
まな あ たか あ しよく いん しゆう だん

思っています。
おも

【 田中指導主事に学びました 】
た なか し どうしゆ じ まな

「 修学旅行について 」
しゆう が く り よ こ う

修学旅行については、生徒のみならず保護者の皆様方
しゆう がく りよ こう せい と ほ ご しや みな さま がた

もその実施について不安に思っていらっしゃることだと思
じつ し ふ あん おも

われます。

現段階としては予定通りの日程(９月９日～１１日)で計
げん だん かい よ てい どお につ てい がつ にち にち けい

画を進めています。旅行会社（九 州産交）とは綿密な打
かく すす りよ こう がい しや きゆうしゆう さん こう めん みつ う

ち合わせを重ねており、全ての行程(宿泊ホテルも含む)に
あ かさ すべ こう てい しゆく はく

おいて新型コロナウイルスへの感染防止の手立てを講じる 【 昨年九月の首里 城 と虹 】
しん がた かん せん ぼう し て だ こう

さくねん く がつ しゆ り じよう にじ

ことが出来るかを一つの判断基準としています。８月３日には学年保護者会を開催し、
で き ひと はん だん き じゆん がつ にち がく ねん ほ ご しや かい かい さい

学年部からの説明も行います。最終的な判断は延期・中止の場合でもキャンセル料が発
がく ねん ぶ せつ めい おこな さいしゆうてき はん だん えん き ちゆう し ば あい りよう はつ

生しない８月中 旬までにはさせていただきます。今はただ沖縄県はもちろん本県の感染
せい がつ ちゆうじゆん いま おき なわ けん ほん けん かん せん

状 況が改善していくことを願うばかりです。
じようきよう かい ぜん ねが


